








茂原ツインサーキットは毎年チームとしてあまり良いリザルトを
残して無いコースで、それもあって今回は特に事前準備を入念に
して望んだ茂原大会でしたが、あまり良い結果を出すことが出来ず
非常に悔しい思いです。チーム全員で今回の課題を相談して
次戦もてぎ大会にはしっかり対応して臨みたいと思います。
最後にいつも多大なるご支援を頂いておりますスポンサーの皆様
のサポートに大変感謝申し上げます。次戦こそ良いご報告が
出来るように準備致します。

今回、レース1では表彰台に乗れる速さもあったのですが、
自分のミスで表彰台を逃してしまいました。
レース2はトラブルでスタート出来ませんでした。
悔しいですが、仕方がないです。
次回の菅生までにもっと強くなり、勝ちます！
ありがとうございました！

今回の茂原大会ではレースにおいての自分自身のフィジカル面や
体力面が欠けており、レースウィークを通して
調子をあげることが出来ませんでした。
そしてFフェアリングペナルティや、ヒートにマシンを止めて
しまったことは次の大会では意識して戦っていきます。
しかしその調子が悪い中でタイムトライアルなど、
集中してレースを戦えたことは前向きに捉え、
次の菅生大会では優勝という目標に向かって戦います。
今大会も応援して下さった皆様、サポートしてくださった皆様、
ありがとうございました。


